

BOURGOGNE

AUJOURD'HUI

**POUILLY-FUISSÉ, POUILLY-LOCHÉ,
POUILLY-VINZELLES, SAINT-VÉРАН, VIRÉ-
CLESSÉ, villages blancs, 2015**

TOUJOURS AUSSI SOLIDES !

Les millésimes « chauds » comme 2015 sont faits pour les rouges, un peu moins pour les blancs... Cela se vérifie une fois de plus en 2015 avec un pourcentage de réussite en légère baisse par rapport à 2014 (-4 points) et surtout beaucoup moins de « grosses » notes. Les vins sont nombreux entre 14,5 et 16 sur 20, mais beaucoup moins que d'habitude à l'étage au-dessus. Dans ces années « solaires », le chardonnay atteint de haut niveaux de maturité, les vins sont gourmands, aromatiques, fruités, mais ils n'ont pas l'énergie, ni le fond de ceux que l'on peut goûter dans des millésimes plus « classiques ». Les vignerons ont à l'évidence fait un gros travail en 2015 pour garder de la fraîcheur à leurs vins en faisant attention à la date de récolte, en élevant longtemps

leurs vins sur lies... et le millésime est très réussi pour les crus du Mâconnais. Les dégustateurs anglo-saxons ont manifestement adoré ces 2015 gras et charmeurs. Nous aussi, mais tout en préférant l'équilibre des 2014. Personne n'a raison ou tort. C'est uniquement une question de goût !

Pouilly-Fuissé : 167 vins présentés
111 sélectionnés - 66,5% de réussite.

Pouilly-Loché : 13 vins présentés
9 sélectionnés - 69% de réussite.

Pouilly-Vinzelles : 8 vins présentés
4 sélectionnés - 50% de réussite.

Saint-Véran : 89 vins présentés
53 sélectionnés - 59,5% de réussite.

Viré-Clessé : 46 vins présentés
34 sélectionnés - 74% de réussite.

Notation

18 à 20 vin hors normes

15,5 à 17,5 vin exceptionnel

14,5 et 15 très bon vin



MAISON LOUIS LATOUR

21200 Beaune - Tel 03 80 24 81 00

Saint-véran Les Deux Moulins (15,40 €) - 14.5